

校訓

『立志』『自主』

習台通信

令和7年7月1日
習志野台中学校
学校だより 第4号

—志を立て、夢に向かって自ら努力する生徒の育成—

7月

いよいよ総体！！ 先輩達を越えろ！！

校長 大谷 泰彦

いよいよ総体（総合体育大会）です！これまでの練習試合、公式戦で鍛え上げた力と技、チーム力を発揮する時がやってきました。全力で勝利を掴み取ってほしいと思います。「応援されるチーム」を目指して取り組んできた各部活動“最大・最後の魅せ場”ですので、力の限りパフォーマンスを発揮してほしいものです。保護者の皆様、是非、会場での応援をお願いします！

さて、進路説明会でもお話ししましたが、本校における国公立高校への進学者率の令和3年度から昨年までの推移は、「65.7%→55.0%→49.5%→48.9%」となります。つまり私立高校への進学者率の推移は「32.6%→44.6%→50.5%→51.1%」（※公立・私立高校以外の進路もあるため、合計数が100%にならない年度もあります）と年々増加傾向にあります。

「新型コロナウイルスによる様々な影響」「公立高校の選抜方法変更」「国からの補助金の支給」「学習環境の充実度」などにより、本校でも“私立志向”傾向にあるように感じます。ただ、公立・私立、それぞれに良いところがありますので、1・2年生も含めて、お子様に合った進路選択ができるように、今から一緒に考えていただきたいと思います。お子様が希望する高校へ進学できるよう、我々も丁寧にアドバイスを行ってまいります。

今月もよろしく願いいたします。

【壮行会】



6月27日（金）に体育館で壮行会が実施されました。決意表明や選手宣誓が行われ、パソコン部が作成した顧問からのメッセージ動画が発表されました。そして、今年度は1・2年生で応援団を結成し、エールを3年生に向けて送りました。

壮行会に臨む3年生の姿は大変立派で、それぞれの熱い思いが伝わってきました。また、顧問からのメッセージや1・2年生のエールにも大変感動し、涙腺が緩みました。

3年生には、今まで努力してきた成果を十分発揮し、最後まで頑張してほしいと願っております。

Fight! 習中!



【大会結果・表彰】

《野球部》 1名

千葉スカイセイラーズ Jr. Funabashi (船橋選抜)

全日本少年(中学)軟式野球千葉県大会 優勝

全日本少年(中学)軟式野球大会関東予選会 出場



《陸上競技部》

船橋市中学校陸上競技記録会

共通男子200m 第3位 1名

3年男子100m 第5位 1名

共通女子四種競技 第3位 1名

共通男子円盤投 第6位 1名

共通男子400m 第7位 1名

共通男子200m 第8位 1名

共通女子走高跳 第7位 1名

共通女子100mH 第8位 1名

共通女子1500m 第5位 1名

1年女子100m 第8位 1名

千葉県中学校陸上競技記録会船橋大会

共通男子円盤投 第3位 1名

共通男子200m 第5位 1名

(県通信・県総体参加標準記録突破)

共通女子四種競技 第6位 1名



【連絡】

青少年ネット被害防止対策事業(ネットパトロール)における保護者向け研修会
(船橋市青少年センターより)

保護者向けオンライン講演チラシ

【URL】

https://www.city.funabashi.lg.jp/gakkou/0002/naradai-j/0003/press_d/fil/online.pdf

【二次元コード】

